

LernBar- kurz und knapp

The screenshot shows the LernBar 4.2 interface. At the top, a horizontal navigation bar contains a hamburger menu icon, the title 'LernBar 4.2 - So schön neu!', and a series of page thumbnails labeled 'LE 1' through 'A 1'. Callout boxes explain: 'Blau = aktuell besuchte Seite' (blue circle) and 'Ausgefüllter Kreis = Seite wurde noch nicht besucht' (filled circle). Below the navigation bar is a vertical sidebar with icons for 'Seitennavigator', 'Kursübersicht', 'Lesezeichen', 'Kursfortschritt', 'Glossar', 'Copyright', and 'Impressum'. A callout box lists these as 'Die Menüpunkte: - Seitennavigator, - Kursübersicht, - Lesezeichen, - Kursfortschritt, - Glossar, - Copyright, - Impressum'. The main content area displays a welcome message 'Herzlich Willkommen!' and a video player titled 'LernBar Release 4.2 So schön neu!'. A callout box points to navigation arrows on the right side of the video player, stating 'Pfeile zum Vor- und Zurücknavigieren durch die Folien'. A 'KURS STARTEN' button is visible in the bottom right of the video player.

Für die Verwendung von LernBar-Kursen stehen Ihnen zwei Navigationsleisten zur Verfügung. Die horizontale Leiste im oberen Bereich stellt die einzelnen Seiten des Kurses dar und dient zur Navigation zwischen diesen. Mit den Pfeilen oben rechts können Sie zwischen den einzelnen Seiten vor- und zurücknavigieren. Alternativ hierzu können Sie auch die Tasten der Tastatur für links und rechts verwenden. Nicht besuchte Seiten sind mit einem hellgrauen Kreis markiert. Sobald eine Seite besucht wurde, verschwindet dieser Kreis.

Wenn Sie links oben das Symbol mit den drei Balken („Hamburgermenü“) betätigen, erscheint eine vertikale Leiste, die zusätzlich weitere Optionen anbietet. Die erste Kachel blendet eine vertikal angeordnete Seitenübersicht ein. Die Kachel darunter bietet eine Kursübersicht, in der Sie auch einzelne Seiten auswählen können. Ein Setzen von Lesezeichen ermöglicht Ihnen die nächste Kachel. Darunter wird Ihnen einen Überblick über den Kursfortschritt und die bisher erreichten Punkte der beantworteten Fragen gegeben. Des Weiteren steht Ihnen ein Glossar zur Verfügung. Die letzten zwei Kacheln liefern Ihnen Informationen zum Copyright und den Entwicklern.